

ASPIRASI WARGA

Kapolsek Juntinyuat Tanggap Cepat Dalam Penanganan Petugas KPPS Yang Sakit

Indramayu1 - JUNTINYUAT.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 18, 2024 - 09:46



Indramayu,- Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan respons yang cepat dan tanggap terhadap kondisi yang dialami oleh salah seorang petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) di TPS 26 Desa Segeran Lor Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu.

Petugas tersebut bernama Sariyah, seorang warga Desa Segeran Lor.

Kapolsek Juntinyuat, Iptu Trio Tirtana, S.H., langsung turun tangan dengan mendatangi lokasi untuk mengecek kondisi Sariyah. Sabtu malam (17/2/2024)

Setelah melihat kondisi yang mengkhawatirkan, Kapolsek segera berkoordinasi dengan Puskesmas Pondoh dan Ketua PPK Juntinyuat beserta pihak keluarga Sariyah.

Setelah koordinasi dilakukan, Sariyah dibawa menggunakan ambulance Puskesmas Pondoh dengan pengawalan dari Polsek Juntinyuat menuju RS Mitra Plumbon Widasari Indramayu untuk mendapatkan pemeriksaan dan perawatan lebih lanjut.

Menurut keterangan Anggota PPK Juntinyuat, Reza, kejadian ini terjadi pada hari Sabtu, 17 Februari 2024, sekitar pukul 16.30 WIB saat Sariyah mengalami rasa mual dan pusing sehingga harus diperiksa di Puskesmas Pondoh.

Setelah pemeriksaan di puskesmas, Sariyah pulang ke rumahnya, namun kondisinya kembali memburuk sekitar pukul 20.30 WIB dengan gejala yang sama.

Bidan Desa Segeran Lor, Nurhsanah, juga memberikan pertolongan pertama kepada Sariyah sebelum diambil keputusan untuk dirujuk ke RS Mitra Widasari Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat berharap agar Sariyah segera pulih dengan cepat dan bisa melakukan aktivitas seperti sediakala.

Tindakan tanggap cepat ini merupakan bentuk perhatian terhadap kesehatan para petugas KPPS yang telah berkontribusi dalam penyelenggaraan pemilu.

“Semoga Sariyah segera pulih dan dapat kembali beraktivitas dengan baik,” ucap Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah. Minggu (18/2/2024)